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15 сентября 2014 года. Этот блок наблюдений будет несколько нетипичным. Назовем
его интерлюдией в военных хрониках. Некоторые читатели попросили меня более
подробнее остановиться на положении дел с городской властью и коммунальными
службами в городе. И выложить фотографии... скажем так, разборчивого вида и
качества.                
  Итак, с 15 сентября некоторые ЖЭКи Горловки начали рассылать в почтовые ящики
квитанции с оплатой. Уже точно их получили жильцы, квартиры которых находятся на
обслуживании ЧП "Фактор-Инвест" (участок 245 квартал). Людей просят оплатить
услуги коммунального предприятия за три месяца. Расчеты производятся
непосредственно в бухгалтерии. Также в своих бухгалтериях оплату производят и
другие ЖЭКи города.   
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    С 15 сентября начало принимать оплату за вывоз мусора КП "ДонЭкоТранс". Все тамже - ул. Кирова, 12. Только не на третьем, а на первом этаже. И не через компьютер, апо квитанциям, которые тут же и выписываются. В холле там сидит довольно милаяженщина с пачкой проштампованных квитанций и переписывая реквизиты с предыдущих,принимает платежи. "Один корешок мы оставляем себе, второй - отдаем вам. Потом,когда у нас заработает система, мы внесем все платежи", - рассказала она мне. К словусказать, за последнюю неделю вывоз мусора в ЦГР стал более регулярен. Но толькотого, что находится в контейнерах. Тот, что лежит возле, ждет своих дворников,которые перенесут его внутрь железных баков.     

    Не преминул зайти и в КП "Вода Донбасса" (горводоканал по пр. Ленина, 21). Говорят,что пока платежи не принимают, но дня через два-три у них должна заработатьбухгалтерия. Дали номер телефона дежурной и сказали "прозванивать". Звонил вабонентский отдел "Горловсктеплосети", говорят, что принимают оплату затеплоснабжение. Хотя желающих, на мой взгляд, найдется не столь уж много. Ибогорловчане так же "любят" местную теплосеть, как та любит выбивать из горловчандолги. Сегодня же на работу вышли и работники горловского РЭС по ул. Горького, 56.Принимают ли платежи - так пока и не узнал. Также не знаю ситуацию с горгазом.Телефон не отвечает.     
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    Теперь что касается служб Горловского исполкома. Временно наша городская власть(не вся, правда) переехала на второй этаж бывшего здания Пенсионного фонда, а донедавнего времени Управления труда и социальной защиты по ул. Рудакова, 33.Руководством городского совета Горловки сегодня является Олег Губанов и АлександрАлипов, Центрально-городскую администрацию возглавляет Александр Павелко,Калининскую - Николай Долгих, а Никитовскую - Надежда Писаревская. Отделздравоохранения так и находится в ведомстве Александра Просяника, образование, атакже вопросы молодежи и спорта курирует Мария Полубан. Сферой ЖКХ в городезанимается опытный горловский функционер Анатолий Копылов и Игорь Сидоров.Культурой занимается Владимир Тутов, а торговлей - Юрий Омельченко. Болееподробную информацию можете посмотреть на новой фотографии, сделанной мной собъявления на дверях городского отдела образования.     

    15 сентября (по данным собственных источников), Олег Губанов собиралмуниципальное собрание (были не только главы отделов горисполкома, но и оставшиесяв городе руководители предприятий и служб). Решался вопрос - как город будет житьдальше. Какие здания будут восстановлены (прежде всего как будут застеклены илизатянуты пленкой окна,), какие службы будут работать и кто им в этом поможет. Срединачавших работу служб города - городская санстанция, которая полтора месяцапустовала и была парализована. С понедельника санслужба уже готова приниматьгорловчан и вести контроль за эпидситуацией в городе.     Да, я всегда относился к любой власти с большой долей скептицизма. Но нужно отдатьдолжное всем тем, кто остался сегодня в администрации и руководстве города. Людипытаются более-менее наладить жизнеобеспечение Горловки и восстановить работуинфраструктуры. Город должен жить и готовится к зиме. И, на мой взгляд, сегодня то,что они остались и работают на благо города, это не вопрос политический, а вопросвыживания города. Безусловно, если они работают на благо.     "Мне все равно с кем там наши главные будут сотрудничать. Главное, чтобы в городебыла вода, свет, связь и тепло зимой. Нужно думать и об образовании, и медицине, ипенсионерах и работниках культуры. Лично я не хочу, чтобы город превратился вмогильник. Какая бы власть не была в городе, для меня главнее люди, которые осталисьв городе и никуда отсюда не собираются уезжать" , - так сказал намедни мне один изработников исполкома.     Егор Воронов, "Горловский Медиа Портал"
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